

L'USINE DE WBI EST INAUGURÉE À SAINT-PRIVAT-DES-VIEUX

L'entreprise spécialisée dans la création de modules habitables à ossature bois a pris ses quartiers dans les anciens locaux de Bastide, route de Bagnols.

« *C'est un grand évènement économique pour le bassin d'Alès.* » Jeudi 28 septembre, Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, a inauguré la nouvelle usine de Wood Buildings Industry (WBI) à Saint-Privat-des-Vieux, accompagné de Philippe Ribot, le maire de la commune, tous deux reçus par Jean-Patrick Brouillard, le fondateur de l'entreprise. Spécialisée dans la création de modules habitables à ossature bois, la société s'est installée dans les anciens locaux du groupe Bastide, route de Bagnols, et profite ainsi d'un espace de 8 000 m². « *Grâce à nos trois lignes de production, nous sommes en capacité de produire un immeuble résidentiel ou tertiaire en un mois environ. Le temps de chantier, comparé à l'approche classique, est réduit de moitié* », a présenté Jean-Patrick Brouillard.

Partant de la matière première, les 45 salariés – recrutés sur le bassin alésien – peuvent produire six modules par jour : un bâtiment de trois étages de 36 logements en nécessitant 82. En plus de la réduction du temps de travaux, ces modules à ossature bois permettent également de réduire les coûts et présentent de nombreux avantages écologiques et économiques une fois en fonctionnement, notamment au niveau du chauffage.

Un investissement à 8 M € sur le territoire

« *WBI a fait le choix d'Alès Agglomération et de la commune de Saint-Privat-des-Vieux pour le dynamisme industriel et la main d'œuvre qualifiée disponible* », a appuyé le fondateur du groupe. Accompagnée par Alès Myriapolis, l'agence de développement économique d'Alès Agglomération, l'entreprise a déjà investi 8 M €. « *Je tiens à saluer votre exemplarité : en moins de deux ans, la production a déjà commencé. Avec une unité de production vertueuse, portée vers l'avenir du logement, vous faites désormais partie de l'écosystème économique du territoire* », a souligné Christophe Rivenq.

Une réussite qui se traduit par le développement annoncé de WBI : 3 nouvelles lignes de production sont envisagées en 2024, accompagnées, bien sûr, des recrutements nécessaires. Une bonne nouvelle pour le territoire et pour le groupe, qui table sur 24 M € de chiffre d'affaires l'an prochain.